

Chivas busca el triunfo 44, mientras que Cruz Azul va por el 54

La Máquina tiene ventaja en los números sobre el Rebaño Sagrado.

La frialdad de los números demuestra que Cruz Azul tiene ventaja sobre las Chivas del Guadalajara en los antecedentes de esta rivalidad que data desde la década de los 60s y en donde la Máquina mantiene una total de 54 victorias por 44 de los tapatíos en las 144 ocasiones que se han visto las caras desde la temporada 1965.

Son muchos los antecedentes que han enriquecido esta rivalidad desde aquella goleada de 7-1 que le propinó el Cruz Azul a los tapatíos en la temporada 1965-66 con una gran tarde de José Luis "Gorras; Guerrero con cuatro goles, dos de Fernando Bustos y uno de Héctor Pulido, que respondieron al gol inicial de Javier "Cabo" Valdivia.

A partir de ese momento las cosas empezaron a ser notables en estos encuentros que han llevado la rivalidad a otros niveles y que se ha visto enriquecida con partidos como en la final de la temporada 1986-87 cuando el Rebaño Sagrado le pegó 3-0 a la Máquina en el Azteca en una tarde memorable del portero de los cementeros Pablo Laríos que hizo más complicada la victoria de los tapatíos y que evitó una derrota

escandalosa de los cementeros.

Y que decir de aquella remontada histórica de las Chivas en el repechaje del torneo Clausura 2003 cuando los cementeros lograron en el estadio Azul un 4-1 que parecía lapidario con dos goles de Juan Carlos Cacho, uno de Francisco Palencia y otro más de Alejandro Corona, mientras que por Chivas apareció Omar Bravo.

SECCIÓN B

SÁBADO 22 DE ABRIL DE 2023



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Once tunantes

Anoche en Aguascalientes fue presentado el libro de la historia del Necaxa, realizado por el necaxista recalcitrante Alan Amper.

Se conmemoran cien años de la fundación del equipo por parte de su dueño William Frasser, gerente de la compañía de Luz y Fuerza, en honor de la presa que lleva ese nombre en el estado de Puebla y que fuera inaugurada en 1905.

Asimismo, están por cumplirse cien años del memorable partido entre Necaxa y Atlas, celebrado el 21 de agosto de 1923. Eran épocas donde los dos tiempos tenían 35 minutos de duración. Un siglo después, precisamente estas dos oncenas se enfrentaban anoche en "Aguas".

Tuve el honor de escribir el prólogo de la publicación. El Necaxa, equipo de balompié y leyenda viva que recaló -quién lo iba a decir- en la llamada tierra de la gente buena. Fueron once hermanos y se convirtieron en once tunantes; se marchaban con sus rayados uniformes a otro destino. Sólo podía escribirlo un partidario de corazón. Amper se dio a la tarea de realizarlo por puro amor a los colores rojiblancos.

En la idea del libro, en la forma de llevarlo adelante, en cada página, se nota que está redactado con esmero y cariño. Por tratarse de una institución antigua, este libro tiene reminiscencias de un pasado romántico, de un fútbol rudimentario, de una Ciudad de México todavía habitable donde once hermanos se fraternizaron para siempre.

Desconocía el origen de la palabra Necaxa; en la publicación se nos revela. El vocablo es tan desconocido que la computadora me lo subraya automáticamente en rojo.

Las entrevistas no tienen desperdicio. De gran valía la de Marcial Ortiz. Junto con los sesudos conceptos de ese "electricista" no que es Juan Villoro, Alan incluyó conversaciones entretenidas con los hombres que hicieron de los Rayos una súper potencia en los años noventa, capaz de elevar exponencialmente el número de sus seguidores, gracias al extraordinario desempeño de jugadores como Navarro, Becerril, Vilches, Cuchillo Herrera, Ambriz, Aguinaga, García-Aspe, Peláez y Basay, entre otros.

Imperdible la anécdota de Luis Hernández, relatada por el propio Matador y por El Picas Becerril, en la que el carismático delantero veracruzano del pelambre amarillo hace estallar una "paloma" dentro del baño ocupado por el emblemático goleador Ricardo Peláez.

Como atlantista, me siento identificado con este relato porque si bien al otrora Equipo del Pueblo aún no le han cambiado el nombre (como sí lo hicieron de los Rayos una súper potencia en los años noventa, capaz de elevar exponencialmente el número de sus seguidores, gracias al extraordinario desempeño de jugadores como Navarro, Becerril, Vilches, Cuchillo Herrera, Ambriz, Aguinaga, García-Aspe, Peláez y Basay, entre otros.

Respaldo totalmente la iniciativa de escribir una historia periodística sobre un equipo que es patrimonio de todo aquel que simpatice con él y sienta deseos de rendirle tributo.



LIGA MX



Mazatlán FC, muy cerca de ser el peor equipo de Liga MX de los últimos años

El equipo sinaloense sumó una derrota más, ahora ante Monterrey, y se encuentra hundido en el fondo de la tabla general del torneo de Clausura 2023

El Mazatlán FC no levanta y su derrota por 1-0 frente al Monterrey de esta noche solo lo viene a confirmar como uno de los peores equipos de Liga MX de los últimos años.

Con este nuevo descalabro, los sinaloenses sumaron su treceava derrota en lo que va de la temporada, a cambio de dos triunfos y un empate para un total de siete puntos que lo tienen hundido en el fondo de la

tabla general.

Con estos números, Mazatlán podría convertirse en el equipo que menos puntos sumó de las últimas siete temporadas, una estadística vergonzosa para una franquicia que pretende echar raíces en Liga MX.

VERACRUZ, EL PEOR DE TODOS

En el Clausura 2019, Veracruz se convirtió en el equipo que menos registró en una temporada en toda la historia del fútbol mexicano al terminar con cero unidades.

Cabe recordar que los Tiburones Rojos, deportivamente, habían ganado cuatro puntos en esa temporada, pero éstos le fueron retirados como parte de una sanción impuesta por un adeudo con el Montevideo Wanderers, por los derechos de formación de Matías Arostegui.

Después del Clausura 2019, ningún equipo registró menos de ocho puntos:

Apertura 2019 Veracruz 8 puntos
Apertura 2020 Atlético San Luis 10 puntos
Clausura 2021 Necaxa 11 puntos
Apertura 2021 Kolos 15 puntos
Clausura 2022 FC Juárez 11 puntos
Apertura 2022 Querétaro 9 puntos

¿QUÉ LE RESTA AL MAZATLÁN?

El club sinaloense visitará en la última fecha de la fase regular del Clausura 2023 al Guadalajara, el 29 de abril, a las 19:05 horas.

Si Mazatlán no suma siquiera un punto en su visita al estadio Akron, oficialmente, se convertirá en el peor equipo de Liga MX de las últimas siete temporadas.

BOX

Andy Ruiz peleará contra Tyson Fury por el campeonato Mundial del CMB



El mexicano tendrá otra oportunidad para reconquistar el campeonato que alguna vez ostentó por primera vez.

El boxeador mexicano, Andy Ruiz, volverá a los cuadriláteros para competir en contra de Tyson Fury, el campeón Mundial de los pesos Completos del Consejo Mundial de Boxeo, título que estará en juego en este combate.

Fue en entrevista con Boxing King

Media donde el promotor, Eddie Hearn, adelantó que la pelea ya estaría arreglada e, incluso, se llevaría a cabo en la Gran Bretaña el próximo 22 de julio en un combate que significaría el regreso de Ruiz después de que venciera a Luis Ortiz en septiembre del 2022.

Cabe señalar que está planeado que Fury unifique los campeonatos de los pesados en contra de Oleksandr Usyk; sin embargo, antes de esta pelea debería enfrentar al 'Destroyer' en lo que significaría una oportunidad más para que el mexicano pueda ostentar el campeonato.

Andy Ruiz tiene un récord de 35 victorias y dos derrotas, 22 de esos triunfos fueron por nocaut y 13 por decisión, mientras que sus dos peleas perdidas fueron por la misma vía.

Cabe señalar que Ruiz fue el primer boxeador con sangre mexicana en ganar un campeonato de los pesos completos, luego de que derrotara a Anthony Joshua en el emblemático Madison Square Garden para así conquistar los títulos del Consejo Mundial de Boxeo, Federación Internacional de Boxeo, Organización Mundial de Boxeo y Organización Internacional de Boxeo.

BOXEO

Canelo vs Bivol 2: la revancha podría tambalearse



Debido al triunfo de Artur Beterbiev en Wembley, el ruso podría ser el próximo rival del pugilista de Kirguistán.

Saúl Álvarez siempre ha expresado que quiere una revancha contra Dmitri Bivol, misma que se podría tambalear en estos momentos debido a que el boxeador de Kirguistán ya tendría un nuevo reto y se trataría de Artur Beterbiev, quien venció a Anthony Yarde para defender con éxito sus tres cinturones de peso Semicompleto.

Beterbiev derrotó a Yarde en la Wembley Arena en ocho rounds por nocaut técnico. Después del combate, el pugilista ruso expresó su deseo de querer medirse a Bivol con el objetivo de convertirse en el

Campeón Mundial absoluto de las 175 libras.

"Quiero la pelea con Bivol mucho más que nada actualmente: en este momento lo es todo para mí, es una gran pelea", aseguró después de su combate ante Yarde.

Cabe señalar que, con este triunfo, Beterbiev aumentó su registro a 19 peleas de boxeo profesional con igual número de triunfos por nocaut, por lo que se mantiene imparables dentro de los encordados mundiales.

Cabe señalar que, con este triunfo, Beterbiev aumentó su registro a 19 peleas de boxeo profesional con igual número de triunfos por nocaut, por lo que se mantiene imparables dentro de los encordados mundiales.

BOXEO

Canelo muestra su respeto a Jon Ryder: "El boxeo es muy traicionero"

El pugilista mexicano aseguró que cuando no se le toma la importancia debida al rival es cuando el boxeo se vuelve traicionero.

Este 6 de mayo, Saúl Álvarez regresa a pelear a su natal Guadalajara, Jalisco cuando enfrente a John Ryder en el estadio Akron, la casa de las Chivas; sin embargo, el pugilista mexicano mostró su máximo respeto hacia su rival contra quien defenderá sus campeonatos de peso Supermediano en su regreso a México.

"Todos los peleadores son peligrosos, cuando iba a enfrentar a Bivol todos decían que no era el rival para mí y que lo iba a noquear, vimos lo que pasó. Con la misma importancia y disciplina lo asumo y hay que darle la importancia a todos los rivales que están enfrente porque el boxeo es muy traicionero cuando piensas diferente", comentó el boxeador mexicano.

Aunque sabe que su rival es peligroso, el Canelo se subirá al cuadrilátero con la mente puesta en el nocaut, aunque es consciente de que tiene que hacer una pelea inteligente para no caer en el intento

porque eso significaría perder el título absoluto.

"Uno como peleador siempre piensa en el nocaut, me voy a subir con la mentalidad de noquearlo y voy a aprovechar cada momento, pero también con la idea de si no se puede, hacer mi boxeo y entregar un gran boxeo a la gente", aseguró.

Otro de los detalles que el mismo Canelo Álvarez destacó fue que ya se encuentra al cien por ciento en su capacidad boxística, luego de que se recuperara de una operación en la mano después de la Trilogía con Gennady Golovkin. "Muy bien, eso me motiva muchísimo, estoy disponible para entrenar al cien por ciento, para golpear con mi mano izquierda, antes con la experiencia ahí vas sacando los entrenamientos, peleas con una sola mano, pero ahora tener la oportunidad de estar al cien por ciento me motiva muchísimo. La izquierda normalmente, de cada diez golpes tiras seis, pues sí se necesita muchísimo

"Muchos cambios, cuidarme más, volver

a lo básico de concentrarme solo, estar en campamento solo, regresar a lo básico. Si, me siento muy bien, fuerte, con ganas, motivado, eso es muy importante en mi carrera. Donde me he cansado no tenía la disponibilidad de entrenar al cien por ciento, de hacer explosividad en manoplas, costales y por eso ha pasado lo que ha pasado, obvio meterle ese extra y entrenar acá en altura me ayuda mucho", finalizó.



SELECCIÓN MEXICANA

Gerardo Martino sobre Diego Cocca en el 'Tri': "El camino no será fácil"

El exentrenador de la Selección de México volvió a referirse al desempeño del equipo en el Mundial de Qatar y expresó su opinión sobre Diego Cocca.

muchos partidos y ya está pasando por lo que yo empecé a experimentar al final de mi segundo año y al principio del tercero. (Ese escrutinio) es como un deporte (en México). Espero que tenga la fuerza para soportarlo y seguir adelante".

Martino también hizo hincapié en la decisión de aislar a la Selección Mexicana durante su estancia en Doha. "Protegimos a los jugadores de todo. No hace falta estar en contacto con el mundo exterior para entender lo que significa jugar un Mundial. Los jugadores necesitan su intimidad. Ya estaban muy agobiados por las exigencias y expectativas de un Mundial".

"Hay otras selecciones nacionales que hacen las cosas de otra manera. Están acostumbrados a más contacto. Para nosotros era importante aislarnos y no contaminar la concentración con lo que ocurría fuera. Teníamos que responder en el campo", agregó.

El exseleccionador del combinado mexicano habló también de la polémica que generó la fotografía tomada charlando con el seleccionador argentino, Lionel Scaloni, en los pasillos del estadio de Newell's, cuatro meses antes del Mundial.

"Hubo un malentendido sobre esto en México. Ese tipo de relación con un club no siempre se da. No se entendió del todo. Tengo un vínculo con el club que ha durado toda mi vida. El 80 por ciento de mi vida deportiva transcurrió en Rosario y en Newell's. Es muy difícil separarse de todo eso", concluyó.

El ex director técnico de la Selección Mexicana, Gerardo Martino, ha vuelto a referirse al desempeño del equipo en Mundial de Qatar 2022 en una entrevista reciente con "The Athletic". Durante la conversación, Martino también ha expresado su opinión sobre el nuevo entrenador del Tri, Diego Cocca, y el escrutinio al que está siendo sometido por los medios y los aficionados.

"Cuando evalué lo que pasó en el Mundial, creo que los resultados eran predecibles de acuerdo con las expectativas de México. Y en base a nuestras actuaciones, deberíamos haber sido el equipo que se enfrentó a Francia en la segunda ronda, especialmente después de lo que ocurrió en nuestro último partido de la fase de grupos. No se puede cuestionar el esfuerzo de los jugadores durante los tres partidos del Mundial", dijo el estratega argentino.

En cuanto a Diego Cocca, Martino ha expresado su deseo de que el nuevo entrenador pueda soportar el escrutinio de los medios y los aficionados y seguir adelante con su trabajo. "Espero que tenga mucho éxito al frente de la selección. El camino no será fácil para él. No ha dirigido



MEGA

XVIEW + INTERNET

INTERNET DE ALTA VELOCIDAD
DESDE 50 HASTA 1000 MEGAS**

+ TV INTERACTIVA

PAQUETES DESDE **\$450*** AL MES X 6 MESES

*Aplican restricciones. Consulta disponibilidad, términos y condiciones en megacable.com.mx
**Consulta la velocidad promedio de tu paquete contratado en megacable.com.mx | soporte | 33 9690 1234 | mega.mx

¡MEGA ES MEJOR! 33 9690 1234 | mega.mx

Porque ellos  **lo**  merecen **TODO**  

 <p>ZANAHORIA A granel Kilo</p> <p>a sólo \$ 9⁹⁰</p>	<p>SANDÍA Rayada sin semilla Kilo</p>  <p>Contiene Vitamina C</p> <p>a sólo \$ 9⁸⁵</p>	 <p>MANGO Haden Kilo</p> <p>Contiene Vitamina C</p> <p>a sólo \$ 39⁷⁵</p>
 <p>JICAMA Kilo</p> <p>a sólo \$ 11⁷⁵</p>	 <p>PEPINO Criollo Pickle Kilo</p> <p>a sólo \$ 16⁸⁵</p>  <p>CEBOLLA Blanca Procesada Kilo</p> <p>a sólo \$ 14⁸⁵</p>	 <p>LECHUGA Romana Pieza</p> <p>a sólo \$ 16⁸⁵</p>  <p>TOMATE Saladette Kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁹⁰</p>
 <p>Contiene Vitamina C</p> <p>PIÑA Miel Kilo</p> <p>a sólo \$ 15⁹⁰</p>  <p>Contiene Vitamina C</p> <p>NARANJA Jugosa Kilo</p> <p>a sólo \$ 21⁸⁵</p>	 <p>MANZANA Golden En Bolsa</p> <p>a sólo \$ 25⁹⁰</p>  <p>MANZANA Gala Bolsa De 600g</p> <p>a sólo \$ 27⁹⁰</p>	 <p>Contiene Vitamina C</p> <p>PAPAYA Maradol Kilo</p> <p>a sólo \$ 27⁹⁰</p>  <p>MANZANA Roja Delicia Kilo</p> <p>a sólo \$ 38⁸⁵</p>
 <p>PAPA Blanca Kilo</p> <p>a sólo \$ 34⁸⁵</p>	 <p>CALABAZA Americana Kilo</p> <p>a sólo \$ 22⁸⁵</p>	 <p>Contiene Vitamina C</p> <p>ESPINACA Mazo</p> <p>a sólo \$ 8⁹⁰</p>
 <p>AGUACATE Hass Kilo</p> <p>a sólo \$ 49⁸⁵</p>	 <p>Contiene Vitamina C</p> <p>LIMÓN Persa sin semilla Kilo</p> <p>a sólo \$ 59⁹⁰</p>	 <p>UVA Red Globo Kilo</p> <p>a sólo \$ 64⁸⁵</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.
¡ Más cosas a mejores precios!

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
SÁBADO 22 DE ABRIL DEL 2023